

# *Gouverneur à vie*

*Monsieur Vincent Lemay-Thivierge*



*La Ressource ne se trompe pas lorsqu'elle énonce que ce précieux bénévole, a notre cause tatouée sur le cœur. Depuis toutes les années où il s'implique, on peut dire qu'il est un témiscabibien d'adoption.*

*Avant de s'impliquer au Téléthon, il connaissait déjà notre cause par l'entremise d'une de nos membres, soit Madame Annie Charron.*

*Il est un homme aux multiples talents et il a su en faire profiter notre Téléthon. Invité tout d'abord comme acrobate, ensuite comme chanteur et animateur nous avons apprécié sa présence dès le tout début. Comme il est aussi musicien, un jour, la direction musicale du Téléthon lui a été proposée. Il a relevé le défi et depuis, avec son « band », il donne à notre Téléthon un spectacle de grande qualité qui enchante tant les spectateurs que les artistes avec qui il collabore.*

*Après plus de 20 ans, il est toujours aussi dévoué et impliqué et il ne compte pas les heures de travail qu'il consacre à notre cause.*

*En reconnaissance de cette implication extraordinaire, l'assemblée générale est fière de décerner à Monsieur Vincent Lemay-Thivierge, le titre de Gouverneur à vie de la Ressource pour personnes handicapées Abitibi-Témiscamingue/Nord-du-Québec.*

